

martes 19 de noviembre de 2024

Completadas las obras de mejora y remodelación integral de la calle Nueva posibilitando su accesibilidad facilitando el tránsito y comodidad a todos los ciudadanos

Se ha realizado una inversión de 175.000 euros para transformar una calle inaccesible y muy incómoda en una renovada vía con plataforma única y pavimento renovado. El alcalde Manolo Barón confirma que se trata de una actuación que sigue con el objetivo de crear un entorno urbano más inclusivo y con calzadas que no molesten a los vecinos también en lo que respecta al ruido que los vehículos pueden provocar al circular.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, y la concejal de Accesibilidad, Sara Ríos, han visitado la calle Nueva para comprobar el resultado de las obras de mejora y remodelación que se han llevado a cabo.

175.000 euros se han invertido dentro de las obras PFEA para mejorar una calle que se encontraba en un estado que impedía el acceso a personas con movilidad reducida, provocando además mucho ruido por el tránsito de vehículos sobre su anterior e irregular calzada empedrada. Dicho proyecto ha conllevado la formalización de 55 contratos laborales que han permitido la transformación de una calle caracterizada por presentar piedras e incipientes bordillos que suponían ser un obstáculo para el peatón.

El alcalde Manolo Barón manifiesta su satisfacción por el hecho de disponer así de una nueva calle totalmente accesible, continuando con el objetivo generalizado de "crear un entorno urbano más inclusivo mediante la instalación de plataformas únicas y pavimentos que no causen molestias al caminar". Además, ha confirmado que esta zona que supone la unión del barrio de San Miguel con el centro urbano se completará en los próximos meses con una renovación de la calle Pasillas en dos fases, "creando así un itinerario accesible hasta la plaza de San Sebastián y la calle Infante Don Fernando".



